

Sabadell

Barcelona Open Banc Sabadell | 70º Trofeo Conde de Godó

70.º aniversario Javier Godó, conde de Godó, y Jordi Cambra, presidente del RCT Barcelona, presidieron la exclusiva cena de gala celebrada en el Hospitality para 300 invitados

Siete décadas de pasión por el tenis



Javier Godó, conde de Godó y editor de *La Vanguardia*, dirige unas palabras a los invitados en presencia de Jordi Cambra, presidente del RCT Barcelona

XAVIER CERVERA

MARGARITA PUIG

Barcelona



Ellos, con traje oscuro (casi todos con corbatas perfectamente anudadas y mocasines bien lustrados y, curioso, también algunos, bastantes, con sneakers). Ellas, todas, de gala. Y todos, emocionados. Los exclusivos invitados a la cena de gala del 70.º aniversario del trofeo Conde de Godó pueden estar seguros de haber vivido un momento histórico. Un momento único en la historia del torneo, en la historia del tenis, en la historia del RCT Barcelona y en la historia de la ciudad.

“Celebramos los primeros 70 años del torneo que fundó mi padre, Carlos Godó, y que, desde aquel lejano 1953, se ha convertido en una referencia del tenis mundial y en la espléndida realidad que es hoy, así como el magnífico futuro que le espera”, recordó Javier Godó, conde de Godó y editor de *La Vanguardia*, a modo de recibimiento en el espacio efímero que es el Hospitality, vestido, como todos, para la gran ocasión, con esa copa con que ha soñado todo tenista que se precie más reluciente que nunca.

Ya casi sin tenis en pista (solo se mezclaron los últimos compases de un doble con el repicar de los tacones) y asumiendo bajo los focos el papel de estrellas (lo son: el listón para estar en la comitiva de este acontecimiento único no podía estar más alto) los pocos y bien escogidos invitados (300 personalidades influyentes de los más diversos ámbitos entre los que destacaban, por estar doblemente

emocionados, 18 finalistas y campeones del torneo de distintas generaciones) saben de qué hablaba Javier Godó. “La clave del éxito es el esfuerzo, el compromiso y la cooperación de todos durante siete décadas”, explicaba rememorando aquel año en que su padre, salvando al RCTB en un momento más que difícil, no solo decidió como presidente de la entidad trasladar la sede a Pedralbes (“era un

descampado, un lugar que parecía indispensable, ¡don Carlos fue un visionario!”), ratificaba en voz baja Arilla, con Orantes como testigo al tiempo que el editor de *La Vanguardia* desarrollaba su discurso), sino que además impulsó este torneo por el que han pasado (y pasarán) todos los grandes. “Nos comprometemos a mantener y potenciar la idea que hace 70 años tuvieron aquel grupo de aficiona-

dos al tenis”, añadió el editor de *La Vanguardia*, que recordó que en este impulso por hacer de Barcelona una ciudad de interés mundial también su padre Carlos Godó inventó “el Trofeo Godó de vela, del que este año también estamos de celebración, es el 50.º aniversario”. Por esa razón, entre los invitados en este día enormemente especial se encontraba su gran amigo Grant Dalton, uno de los principales responsables de que la

“

La clave es el esfuerzo, el compromiso y la cooperación de todos durante siete décadas”

“

El Trofeo Godó de vela también está de celebración, este año cumple 50”

Javier Godó, conde de Godó

Copa del América aterrice por fin en Barcelona. Micrófono en mano, Dalton recordó que “hasta donde yo sé, no existe en el mundo ninguna otra competición con esta impronta familiar que haya cumplido ¡setenta años! y de lo que estoy seguro es de que trofeos de vela en manos de una familia y además con 50 años, solo hay uno, el trofeo Godó. Esto es increíble”.

También ese es el punto que quiso subrayar Jordi Cambra, el presidente que recoge el honor de celebrar este 70.º aniversario del torneo, quien cree que “este éxito es fruto de una asociación inédita de un club y una familia que han sabido ser fieles a esa idea decidida y brillante y de la capacidad para mantener siempre vivo el espíritu inicial”. Cambra, que el año que viene presidirá, además, el 125.º aniversario del RCTB, sabe que toda Barcelona agradece “esa emotividad que hace único al club y a este 50”.

De eso también habló el actual director del torneo, David Ferrer, que lo resumió muy bien. “Gracias a la familia Godó y al RCTB muchos tenistas han hecho realidad su sueño y muchos, todos los que amamos el tenis, hemos vivido este torneo con pasión desde que éramos niños”. Pura emoción. Muchas personalidades (ya se ha dicho, el todo Barcelona) y tanto por recordar y por decir, que la jornada, salpicada con sorpresas musicales (ópera, claro, y con firma del Liceu) y gastronómicas (el pastel conmemorativo lo firmó otro campeón, el del mundo de pastelería que es Lluç Crusellas), se hizo corta.●

70 años enmarcados en un libro

En presencia de don Javier Godó, conde de Godó, y un elenco de personalidades de múltiples ámbitos, el periodista Pedro Hernández presentó ayer, en el stand de *La Vanguardia* del RCTB, el libro conmemorativo del 70.º aniversario del Trofeo Godó de tenis, una creación de 192 páginas que bucea en la historia del club y el torneo y que va avanzando en el tiempo, desde la construcción de la entidad hasta el esplendoroso presente del tenis en Barcelona.



MANÉ ESPINOSA